

Hoy, en una pregunta al ministro Óscar López

Serrano: “Nadie se cree que una asesora del gabinete Sánchez, recibe del Fiscal General del Estado un documento que no puede tener y se lo da a un compañero de Madrid sin que lo supiera Sánchez”

- “Dejar que una mujer a su cargo se coma este marrón, no es ni feminista, ni madrileño, ni valiente. Es de cobardes”, reprocha el senador madrileño al ministro López

29 de octubre de 2024.-

- El senador del GPP por Madrid, **Alfonso Serrano**, asegura que “nadie se cree que una asesora del gabinete de Pedro Sánchez, recibe del Fiscal General del Estado un documento que no puede tener y se lo da a un compañero de Madrid sin que lo supiera el presidente del Gobierno”.
- Así se lo traslada el dirigente del GPP en una pregunta dirigida al ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar López, durante la sesión de control al Gobierno en el Pleno del Senado.
- “Antes de que empiece su ruta turística por los municipios de Madrid y el próximo mayo aparezca por la pradera de San Isidro vestido de chulapo, debe aclarar una cuestión que seguro que usted conoce”, recalca.
- Serrano recuerda que Pilar Sánchez Acera se convirtió en su jefa de gabinete en enero de 2023. Luego la nombró consejera de Loterías “para darle un complemento”. Después la incluyó en la lista del PSOE por Madrid de las Elecciones Generales de ese año, pero como no sale de diputada y tras formar Gobierno, “usted la vuelve a nombrar su jefa de gabinete. Y esta vez, además, la mete en el Consejo de Paradores con otro complemento”.
- “¿Y ahora quiere decir que su persona de máxima confianza no le avisó de que tenía el mail de un particular que acababa de conseguir el Fiscal General del Estado en su Gmail y que no se había publicado?”, pregunta.

- “¿Y que esa persona de su confianza no le avisó de que se lo iba a pasar a Juan Lobato para usarlo en la Asamblea de Madrid? ¿De verdad quieren hacernos creer que la señora Sánchez Acera actuó como un lobo solitario de Moncloa?”, insiste el senador madrileño.
- “Si quiere empezar con buen pie su aventura madrileña tras fracasar en Castilla y León, le invito a que sea valiente y díganos, ¿cooperó de alguna manera en el delito de revelación de secretos que se le imputa al Fiscal General del Estado?”.
- Igualmente le pregunta si ha consultado a Pilar Sánchez Acera de dónde sacó el documento. “El original, el que ella mandó. No el que enseñó Lobato que es el del primer medio que lo publicó”, puntualiza.
- “¿Quién tiene más miedo del contenido del móvil del Fiscal General del Estado? ¿Bolaños o usted?”, pregunta Serrano a López.
- “Le propongo un trato. Nos vamos al notario, como ha hecho el señor Lobato. Yo le enseñé mis mensajes con el novio de Ayuso o su jefe de gabinete y usted enseña los que tiene con su asesora y con Pedro Sánchez”, subraya el dirigente del PP.
- “Pero no lo va a hacer porque va a tirar de argumentario y dirá que *‘el novio de Ayuso cometió un delito y su jefe de gabinete filtró una mentira’*. Pero no hay pruebas y no se investiga”, asevera.
- Antes de concluir, Alfonso Serrano afirma que el Fiscal General del Estado “ha cometido un delito, un escándalo incompatible con una democracia. Ha hecho uso del aparato del Estado contra un adversario. Y es tan grave que, por salvarse usted, es capaz de que este marrón se lo coma la señora Sánchez Acera. Y dejar que una mujer a su cargo se coma este marrón, no es ni feminista, ni madrileño, ni valiente. Es de cobardes”.